

Seit Herbst 2009 werden die Pflegeleistungen und ihre Qualität durch eine unabhängige Kommission geprüft und veröffentlicht.

So sind auch wir dieses Jahr erneut geprüft worden und freuen uns, Ihnen das Ergebnis vorstellen zu dürfen.

Es ist uns gelungen die Qualität unserer Pflegeleistung abermals zu verbessern. Nach dem guten Ergebnis aus dem Jahr 2013 (Gesamtnote 1.2) haben wir in diesem Jahr die Prüfung mit der **Gesamtnote 1.0** bestanden.

Möchten Sie sich ganz genau informieren, so steht Ihnen der [Transparentbericht](#) mit der detaillierten Auswertung selbstverständlich zur Verfügung.

Für Fragen zu unseren Pflegeleistungen steht Ihnen Frau Ordegel jederzeit zur Verfügung.

Leitung Pflegefachdienst  
Petra Ordegel  
Tel.: 0 21 61 - 839 17 70